

## CR réunion 07 06 2025 comité Comtat Venaissin

- approbation du Compte Rendu de la réunion précédente.
- Réversion et financement Attac National : nous reversons au national la somme de 1000 euros. Nous prévoyons de "clarifier" la redistribution national-local avec Pertuis.
- Point sur les projections du film "Devant". Très bon contact avec les deux directeurs de salle (Cavaillon et Carpentras). Une suite semble possible mais à, une période plus propice. Un contact avec "écran en liberté" nous a été proposé et nous donnons suite (mail à Florence Passalacqua).
- Point sur manifestation du 14 juin - Gaza  
300 personnes environ. Peu de présence Attac.
- Film sur le nucléaire. Nous confirmons à Reporterre notre demande de film sur le nucléaire ce qui permettra une soirée sur ce thème MAIS dans la dimension financière de cette activité qui n'est pas souvent abordée et qui représente un gouffre dans lequel la France s'engage à grands pas.
- Autres thèmes proposés pour réunions publiques dès septembre : Santé (maternités, hôpitaux, santé mentale...); l'Eau et les contrôles sanitaires (où en est-on?, quid des polluants éternels et autres métaux lourds?);
- Nous recherchons des partenaires pour le festival "Alimentterre" du 15 octobre au 30 novembre 2025. Faites-vous une idée en cliquant ce lien : [Le festival ALIMENTERRE | ALIMENTERRE](#) . Plusieurs thèmes peuvent être abordés :

### **Coût réel de notre alimentation et rémunération juste des agriculteurs et agricultrices**

#### **Transmission**

#### **Semences et souveraineté alimentaire**

#### **Elevage**

#### **Droit à l'alimentation**

#### **Dérèglements climatiques**

#### **Sécurité Sociale Alimentaire**

Ce sera l'occasion d'une soirée débat.

- Actions locales : réunion "régionale" évoquée avec Attac national pour rapprocher les CL proches (Grand A, Gard, Aix???)... voir organisation locale
- Initiative de réunions multi-institutionnelles (associations, partis, syndicats, particuliers) à la rentrée.
- Action nationale avec l'observatoire des multinationales : **L'Observatoire des**

**multinationales lance une nouvelle initiative sur les liens entre l'extrême-droite sous ses diverses formes et le monde des grandes entreprises, « FAF40 ».** [FAF40 - Observatoire des multinationales](#)

Cette initiative recoupe l'idée d'organiser une soirée débat sur l'influence qu'ont certains milliardaires sur notre société dans le sens de l'extrême droite. Nous ferons un point à la rentrée.

- Même chose pour l'action que propose : "Stop mercosur" : [Emmanuel Macron, prêt à signer l'accord UE-Mercosur d'ici à la fin de l'année ? - Collectif Stop mpTAFTA - Non au Grand Marché Transatlantique](#)
- Organisation locale : nous ferons le point avec attac Pertuis par rapport aux finances locales. Plusieurs choses sont à mettre au point avec Attac Grand Avignon, c'est le sujet de l'adresse que nous leur faisons ci-dessous.

Prochaine réunion du comité local Comtat Venaissin-Pernes Le Thor : lundi 8 septembre - salle des augustins Pernes les fontaines 18H00/20H00.

Un bel été à tous.

Chers camarades,

Nous souhaiterions discuter avec vous de plusieurs questions concernant nos deux comités.

- Au delà du partage du site internet (qui arrivera à son terme comme prévu), il serait souhaitable que nous mettions au clair nos listings de communication.

Un listing propre à chaque comité et un listing commun ainsi qu'un listing des contacts hors Attac permettrait d'éviter les doublons et les communications intempestives.

- Nous avons organisé la projection en avant première d'un film ("DEVANT - contrechamp de la rétention administrative") à Carpentras et à Cavaillon. Ce film montre avec sérieux et de manière incontestable des parties de la vie de notre pays que l'information "généraliste" voue à l'invisibilité coupable.
- Nous envisageons de le projeter lors de sa sortie officielle à Avignon (Utopia). Il nous paraît cohérent que cela se fasse sous une signature commune ATTAC. Nous vous en laisserions la présentation si vous le souhaitez.
- Après contacts avec le secrétariat Attac, il serait envisageable de faire des réunions locales ou régionales. En effet certaines actions seraient plus cohérentes avec des CL du Gard ou des bouches du Rhône qu'avec d'autres, bien qu'étant dans des zones administratives différentes. D'autre part, une réunion régulière à ce niveau serait peut être utile. Seriez-vous d'accord pour participer à une telle réunion?
- L'Observatoire des multinationales (proche d'Attac) lance une nouvelle initiative sur les liens entre l'extrême-droite sous ses diverses formes et le monde des grandes entreprises, « FAF40 ». Au menu : des nouvelles enquêtes inédites, un travail de veille et d'alerte, mais aussi des réflexions critiques et stratégiques pour mieux comprendre et pour mieux agir.

À la suite de divers contacts locaux, il semble qu'Attac serait, de par sa position non-partisane et non-concurrente des syndicats et autres associations en position de proposer d'organiser un

Forum Social Local FSL (comme cela aurait dû être si le Covid n'était survenu) avec les structures locales et nationales volontaires, sur le thème de la poussée inquiétante des idées et des structures d'extrême droite.

Nous attendons une réponse sur ces différents points dans un esprit de convergence et d'efficacité pour qu'Attac continue de faire vivre sa raison d'être.